

El sur de Acapulco, “La Parota, inviable si está por encima de los derechos de los campesinos: Aguirre Franco”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 13 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23109

“Los derechos de los campesinos dueños de las tierras tienen que ser reconocidos ante todo, para que partiendo de esta seguridad del respeto a sus derechos se pueda tomar una decisión acertada acerca de este proyecto”, dijo ayer el arzobispo de Acapulco, Felipe Aguirre Franco, sobre la presa La Parota.

Sin fijar posición, dijo que como Iglesia estarían esperando el resultado de la reunión que se realizó ayer entre comuneros y con representantes de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pero señaló que ningún proyecto que esté por encima de los derechos de los campesinos puede ser viable y menos si su aprobación conlleva una mayor división entre los campesinos.

Asimismo, dijo que la Arquidiócesis de Acapulco prepara una visita pastoral a las comunidades que serían afectadas por la construcción de la presa La Parota, y enfatizó que respaldará la decisión que hayan tomado este domingo los campesinos. En su conferencia de prensa dominical, el prelado católico confió en que en la reunión en Agua Caliente, tanto los opositores como los simpatizantes del proyecto se comportarían con “serenidad” y sin “encono, la rivalidad o las motivaciones viscerales”.

En ese sentido señaló que la Iglesia católica aplaude los primeros acuerdos que surjan entre simpatizantes y opositores, y que está dispuesta a apoyar en el proceso de diálogo y reconciliación entre los campesinos.

Recordó que su arquidiócesis ha aplicado un plan de evangelización en las cuatro capillas que se encuentran dentro de las comunidades que podrían ser afectadas, y adelantó que están planeando una visita pastoral en esa zona de conflicto para buscar un encuentro de reconciliación entre todas las partes. Esperó que en la reunión de ayer de los comuneros con representantes de la CFE, no haya prevalecido la “mentalidad neoliberal capitalista” de aquellos que “se van a enriquecer a causa de la presa”, y que por el contrario se haya destacado el interés por el bien de la comunidad.

“Quizás no importe tanto si se hace o no La Parota, lo que importa es el desarrollo y el progreso de estas comunidades que ancestralmente han vivido en la más preocupante de las miserias y que vienen arrastrando una historia de pobreza”, dijo.